



Apagón 2G: Ñuble no se verá afectado por el retiro de la red

El próximo mes concluye el apagón de la red 2G en todo el país, en un retiro gradual que comenzó el pasado mes de julio y que es realizado por la empresa de telecomunicaciones Entel.

En Ñuble existió confusión respecto al tema, puesto que muchas personas informaron en redes sociales que no sabían de este retiro o que les iba a afectar este apagado.

Durante las últimas horas se esclareció que en la región no hay ninguna antena exclusiva que preste señal a través de la tecnología 2G, por lo que no habrá pérdida de señal en ninguna comuna de Ñuble.

Así lo informó el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones de Ñuble, Javier Isla, explicando que este apagón no afectará a ninguna zona en el territorio regional.

"Es importante mencionar que en la región de Ñuble no hay antenas que sean exclusivamente 2G, eso quiere decir que no habrá pérdida de señal en ninguna parte", mencionó la autoridad.

Sin embargo, resalta Isla, "hay celulares 2G aun en operación", por lo que las empresas están haciendo operativos para cambiar estos equipos.

"Ha habido operativos donde las empresas les han entregado de forma gratuita a los usuarios teléfonos con tecnología 3G, para que esta manera la transición que se realizará, no los afecte", agregó la autoridad.

Según los datos entregados por Entel, en el país son cerca de 25.000 las personas que podrán acceder al recambio de celulares con la, ahora, obsoleta tecnología 2G.